

さいたま市長メッセージ（令和4年1月27日）

さいたま市長の清水勇人です。

本市では、1月25日までの1週間でこれまでで最も多い、4,371

名の新規陽性者が判明しています。

特に、中学生以下の世代の感染が拡大しており、小中学校の学級閉鎖

や、保育所や放課後児童クラブ等の臨時休園等が増えています。保護者の

皆様には、お仕事をお休みしていただくことになるなど、大変なご負担とな

っていることと思えます。

このような状況から、今後、さらに多くの保育所等が休園となることを

防ぐために、本日から、保育所や放課後児童クラブ等への登園の自粛を要請

させていただきました。

保育所等の施設における感染拡大の防止と施設の運営体制を確保するた

め、家庭での保育が可能な場合は、極力利用を控えていただくようお願い

いたします。

本市では、感染予防効果や重症化予防効果を高めるとされている、ワクチ

ンの3回目接種について、全ての方の接種間隔を一律6か月に短縮して実施

しています。

1回目と2回目に接種したワクチンの種類に関わらず、3回目接種では、

ファイザー、モデルナ、どちらのワクチンでも十分な効果があり、副反応も

10代20代の男性以外は大きな差がないとされています。接種を希望する

皆様は、ワクチンの種類によらず、早めの接種をお願いします。

これまででない、^{きゅうげき} 急激な^{かんせんかくだい} 感染拡大が^{つづ} 続いています。皆様^{みなさま}お一人^{ひとり}おひとり
が、^{あらた} 改めて、^{きほんてき} 基本的な^{かんせんよぼうさく} 感染予防策を^{てってい} 徹底していただくとともに、^{たいちょう} 体調が^{すぐ} 優れ
ないときは^{ひと} 人との^{せつしよく} 接触を^{ひか} 控えるよう^{ねが} お願いいたします。

^{いちにち} 一日でも^{はや} 早く^{かんせん} 感染の^{きゅうかくだい} 急拡大に^{ほど} 歯止めをかけるために、ともに^{がんば} 頑張ってください。
りましょう。